

Perpignan, le 29 octobre 2020

Communiqué de presse CPME66

Suite à l'intervention du Président de la République Emmanuel MACRON, ce mercredi 28 octobre 2020, la CPME66 est consciente du risque de cette pandémie.

Mais pourquoi censurer les petits commerces, les restaurants, les bars qui eux respectent scrupuleusement les gestes barrières Pourquoi laisser les grandes surfaces ouvertes ? Elles qui génèrent des flux importants de citoyens !

Une fois de plus, les TPE, les PME, les commerçants ne sont pas entendus. Le Cac 40 et les grands groupes du Medef font appliquer leur doctrine.

Bloquons nos embauches, arrêtons nos contrats d'apprentissage, dénonçons ces attaques contre nos TPE, nos PME et nos commerces.

Unissons-nous et faisons entendre notre voix !

Le Président

Bernard MASSAS

